

Santiago Creel afirma que propuesta de gobierno de coalición no es un 'invento'



El gobierno de coalición que propone el Frente Amplio por México no es un "invento" de la oposición, sino un proyecto a largo plazo planteado desde hace años, afirmó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

En redes sociales, el legislador hizo una recopilación de momentos en que ha planteado de esa propuesta y que datan de 2010, 2011 y el presente 2023.

"La propuesta de un gobierno de coalición no es ningún invento. Desde hace años hemos buscado impulsarlos para construir en equipo un proyecto a largo plazo, no solo unirnos para derrotar a alguien. #FirmaleACreel en http://frenteampliopormexico.org.mx", anotó en su cuenta en la red social Twitter, @SantiagoCreelM.

En ese mismo espacio, Creel Miranda también se refirió al tema energético, al afirmar que el Ejecutivo Federal ha sido incapaz de sacar adelante a las empresas productivas del Estado.

Al asegurar, en abono a sus aspiraciones electorales, que el país necesita una política energética que se enfoque en el futuro, advirtió que en lugar de rescatar a PEMEX y CFE así como "recuperar la soberanía energética", como el Presidente de la República insiste, con una administración deficiente, el Gobierno Federal ha "hundido" a esas dos instancias.

"En vez de "recuperar nuestra soberanía", la 4T está hundiendo a Pemex y a la CFE. Pusieron a cargo perfiles con 0% honestidad y 0% capacidad, porque mientras sigue habiendo casos de enorme corrupción, no han sido capaces de sacar a las empresas del Estado adelante. Es momento de una política energética que vea hacia el futuro. #FírmaleACreel aquí: http://frenteampliopormexico.org.mx", indicó.

								Today.		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									П	MVS	0	01/08/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	:			Noticias	· ·	01/00/2020	LEGIOLATIVO

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/31/santiago-creel-afirma-que-propuesta-de-gobierno-de-coalicion-no-es-un-invento-601116.html